

Konferenz

## Digitale Energiewelt

**[23.08.2017] Der Veranstalter Solarpraxis Neue Energiewelt lädt Anfang September zur Digitalisierungskonferenz Digitale Energiewelt nach Berlin ein.**

Am 5. und 6. September 2017 richtet das Unternehmen Solarpraxis Neue Energiewelt die Digitalisierungskonferenz Digitale Energiewelt in Berlin aus. Die Themen: Blockchain - Künstliche Intelligenz - Cybersecurity - Big Data. Dazu gehören auch neue digitale Währungen wie Ether und Bitcoin, die schnell wachsen und zwar vollkommen globalisiert und außerhalb staatlichen Zugriffs, so die Veranstalter. Angesichts dieser Entwicklungen stellt die Konferenz die Chancen der Digitalisierung und die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle und -produkte wie beispielsweise Strom DAOs (dezentrale und autonome Organisation) in den Fokus. Dabei wollen die Veranstalter laut eigenen Angaben erreichen, dass Experten und das Fachpublikum gemeinsam Ideen entwickeln.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, Veranstaltung